

# ***FRAKTION GRÜNE ARBEITNEHMER IN DER AK WIEN***

160. Tagung der Vollversammlung  
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Wien  
am 7. Mai 2013

## **Antrag 03**

### **Lebensmittelzusatzstoffe in Gastronomiebetrieben**

**Die Arbeiterkammer Wien spricht sich für eine gesetzliche Verpflichtung der Gastronomiebetriebe aus, die Zugabe aller Lebensmittel-Zusatzstoffe (alle E-Nummern) in Art und Menge auf der Speisekarte auszuweisen.**

In vielen Gastronomiebetrieben wird zunehmend mehr mit industriell gefertigten Lebensmittel-Zusatzstoffen wie Glutamat, Konservierungsmitteln, künstlichen Farbstoffen etc. (siehe E-Nummern-Liste) gearbeitet.

Diese Lebensmittel-Zusatzstoffe (E-Nummern-Liste) sind zwar von Amts wegen ungiftig, aber nicht immer unbedenklich.

Die AK Wien spricht sich daher dafür aus, daß sowohl Art als auch Menge der Lebensmittel-Zusatzstoffe auf der Speisekarte ausgewiesen werden muß.